



## FINCAHOTEL CAN COLL, MAJORCA

### FACILITIES

Umschlossen vom bizarren Panorama des Tramuntana-Gebirges, laden das romantische Städtchen Sóller und Port de Sóller zu einer Entdeckungsreise in den beschaulichen Nordwesten Mallorcas ein. Hier bieten Maïke und Daniel Seeling ihren Feriengästen ein zauberhaftes Quartier und schenken ihnen in jeder Hinsicht große Aufmerksamkeit. Die sympathischen Gastgeber überzeugen mit einem sinnensfreudigen Konzept, das den Zauber mediterraner Düfte und Farben zum Inhalt hat. „Wir sind ein sehr privates Haus mit gerade einmal zehn Zimmern und Suiten. Wir kennen unsere Gäste mit Namen“, erklärt Maïke Seeling. Jedes und jede der mit allen Annehmlichkeiten ausgestatteten Zimmer und Suiten hat einen wohlklingenden botanischen Namen sowie ein dazu passendes Farbthema mit korrespondierendem Duft. Auf einer Entdeckungstour durch den in Terrassen angelegten Garten mit traumhaftem Panoramablick steigt der würzige Duft von Kräutern in die Nase, das intensive Parfüm der Zitronenblüten am Pool verführt zum Träumen. Kulinarisch verwöhnt das Can Coll ganztägig mit einem köstlichen Frühstück. „Ein Service, den nicht nur Langschläfer zu schätzen wissen“, schmunzelt der Gastgeber. Küchenchef Karsten Satorius überzeugt mit feinen, erlesenen Gerichten in internationalem Stil. Ein Highlight ist der Tapas-Abend und in der Bodega lassen sich erlesene mallorquinische Tropfen entdecken. Die langen warmen Sommerabende im Can Coll sind ein absolut sinnliches, unvergessliches Erlebnis.

Ringed by the otherworldly aspect of the Serra de Tramuntana mountain range, the romantic hamlets of Sóller and Port de Sóller entice visitors to discover the tranquil northwest of Majorca. Here they will find Maïke and Daniel Seeling welcoming holidaymakers to their enchanting accommodation, lavishing attentiveness on them across the board. The approachable hosts impress visitors with a sensuous concept based on the magic of Mediterranean scents and colours. “We run a very private establishment with just ten rooms and suites, so we know our guests by name”, says Maïke Seeling. As well as being equipped with the full range of amenities, all accommodation options have harmonious botanical names with corresponding colour schemes and even scents. An exploratory stroll through the terraced garden reveals stunning, uninterrupted views as a sharp scent of herbs hangs in the air, mingling with the intense aroma of the lemon blossoms around the pool to conjure a dreamlike atmosphere. On the culinary front, the Can Coll serves a delicious all-day breakfast. “It’s not only late risers who appreciate that service”, smiles the owner. Head chef Karsten Satorius treats diners to superior dishes with an international flavour, while the tapas evening is a particular highlight. Fine Majorcan vintages await in the wine cellar. At the Can Coll those long, hot summer evenings become an unforgettable experience for the senses.

FincaHotel Can Coll  
Owner:  
Maïke and Daniel Seeling  
Camí de Can Coll, 1  
E-07100 Sóller, Majorca  
Phone:  
00 34 / 9 71 / 63 32 44  
Fax:  
00 34 / 9 71 / 63 19 05  
E-mail: info@cancoll.com  
Internet: www.cancoll.com

7 beautiful rooms  
and 3 luxury suites.  
Rates depending on category  
from Euro 180 to 360 per  
room including breakfast.

Distance from airport:  
45 minutes drive by car from  
Palma de Mallorca Airport

